

Ibagué, 2 de enero de 2025

Comunicado de prensa 008

Sin fallecidos en accidentes viales transcurrió la celebración de Fin de Año en Ibagué

Sin embargo, tres conductores fueron sorprendidos conduciendo bajo los efectos del alcohol.

El Cuerpo Oficial de Agentes de Tránsito entregó el balance operativo en la capital tolimense durante la celebración de la fiesta de Fin de Año en Ibagué, donde no se reportaron personas fallecidas en accidentes.

Según Ricardo Fabián Rodríguez, secretario de Movilidad, durante el 31 de diciembre y primero de enero se realizaron puestos de control de cargue y descargue en las plazas de mercado y operativos para detectar a los conductores embriagados.

“En total, se impusieron 44 órdenes de comparendo, entre ellas tres por alcoholemia. Seguiremos trabajando por instrucción de nuestra Alcaldesa para garantizar la seguridad de los actores viales”, expresó el funcionario.

Asimismo, se reportaron seis accidentes de tránsito con 13 personas lesionadas, pero ningún fallecido.